



Picador Professor Alexander Chee zu Gast im Culture Club

***am 17. Januar 2013 um 19 Uhr im Institut für Anglistik
(GWZ, Beethovenstr. 15, Raum 5.316)***

Alexander Chee ist in diesem Semester der Picador Professor für Literatur am Institut für Amerikanistik der Universität Leipzig. In den Vereinigten Staaten geboren und in Süd Korea, Guam und Maine aufgewachsen, lebt und arbeitet er jetzt in New York. Sein erster Roman *Edinburgh* (2011) gewann mehrere prestigeträchtige Literaturpreise und sein zweiter Roman *The Queen of the Night* wird demnächst erscheinen. Momentan gibt er zwei Seminare am Institut für Amerikanistik: „Graphic Novels“ und „Imaginary Countries“. Seinen Blog kann man unter koreanish.com finden.

Wir freuen uns, dass Alexander Chee am 17. Januar zu Gast im Culture Club der Anglistik sein wird, wo er über seinen Roman und das Schreiben an sich sprechen wird.

Alexander Chee is this semester's Picador Professor for Literature at the American Studies Institute of the University of Leipzig. Alexander was born in the US, grew up in South-Korea, Guam and Maine and is now based in New York. His first novel *Edinburgh* (2011) won several prestigious literature awards and his new novel *The Queen of the Night* is coming out soon. He currently teaches two seminars, "Graphic Novels" and "Imaginary Countries" at the Institute for American studies and he blogs at koreanish.com.

We are happy to announce that on January 17, Alexander will be our guest speaker at the Culture Club, where he will talk about his book and writing in general.

Eine Veranstaltung des Culture Club (Institut für Anglistik) jeweils donnerstags um 19 Uhr im GWZ, Raum 5.316. Der Eintritt ist frei, jeder ist willkommen.

Kontakt: Stefanie Jung (stefanie.jung@uni-leipzig.de)
und Maria Fleischhack (maria.fleischhack@uni-leipzig.de).

Informationen und weitere Veranstaltungen unter „Extracurriculare Angebote“ auf der Homepage des Instituts für Anglistik, Universität Leipzig.